



Madrid, 30 de setiembre de 1999

Tengo mucho gusto en informarles de que por acuerdo de la Junta General Extraordinaria y Universal de accionistas de Erkimia, S.A., filial 100% de Ercros, S.A., del día 28 del corriente mes de setiembre, se ha cambiado la denominación social de "Erkimia, S.A.", por la de "Ercros Industrial, S.A.", habiéndose modificado en consecuencia sus Estatutos sociales.

El nombre de Erkimia se mantendrá como marca comercial del negocio de Química Básica de Ercros.

Ubaldo Usunáriz Balanzategui
Vicepresidente